

# Junge Ballhelden helfen Kindern

## Grundschüler erleben Dankbarkeit aus Peru und erfahren Interessantes über die Krebshilfe

**Teisendorf.** „Ballhelden – Kicken für Kinder in Not“: An dieser Aktion des Bayerischen Lehrerverbands (BLLV), unterstützt vom Bayerischen Fußballverband, nahmen vor den Sommerferien die Kinder der Jahrgangsstufen 1 bis 4 der Grundschule Teisendorf teil.

Die dabei eingegangenen Spenden gingen zu gleichen Teilen an ein soziales Projekt, das die Schule vorschlug: Kinderkrebshilfe Berchtesgadener Land und Traumstein; die gemeinnützige Sozialstiftung des Bayerischen Fußball-Verbands und die BLLV-Kinderhilfe, die zum Beispiel ein Kinderhaus für Straßenkinder in Peru unterstützt – inzwischen hat die Grundschule schon eine Dankeskarte und Fotos von Kindern aus Peru bekommen. Jetzt be-



**Bei der Spendeübergabe** (von links): Rektorin Michaela Märzendorfer, Tanja Kumeth, Organisatorin der Ballhelden-Aktion, und die Klasse 3a der Grundschule Teisendorf mit Rosmarie Baumgartner, Vorsitzende der Kinderkrebshilfe. – Foto: privat

suchte zur Spendenübergabe auch Rosmarie Baumgartner, Vorsitzende der Kinderkrebshilfe, die Grundschule. Den gespannt lauschenden Kindern erzählte sie von der Aufgabe des Vereins und

wofür die Spendengelder benötigt würden. Den Spendenbetrag in Höhe von 650,67 Euro überreichten die Klasse 3a mit Rektorin Michaela Märzendorfer sowie die Organisatorin der Ballhelden-Aktion, Tanja Kumeth.

Über die Aktion berichtet die Schule in eine Pressemitteilung folgendes: Im Vorfeld hatten sich die Kinder einen „Fan“ gesucht, der für jeden am Ballhelden-Tag auf dem Sportplatz Teisendorf gesammelten Punkt einen Geldbetrag spendete. Punkte gab es in den Bereichen Geschicklichkeit, Gruppenwettbewerb, Mannschaftsspiel, Fanclub, Fußball-Quiz. Hans-Peter Berger und sein Team der Fußball-Abteilung im TSV Teisendorf hatten die Ballstationen organisiert und betreut. Lehrerinnen führten Fanclub und Quiz durch, der Elternbeirat sorgte für die Bewirtung. – red

SOBRS 24.10.18